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温泉镇温泉村是一个有着 20个村民组、4829口人的

大村庄，村民们过去依靠独特的地热资源过上了富裕幸福

的生活，当时辖区内仅浴池就有 170多家。2016年 3月启

动棚改拆迁后，广大村民开始暂时分散居住。如今，广大村

民的生产生活状况如何，村级组织如何有效开展工作，广大

干群的精神面貌如何，一直成为我市社会各界共同关注的

焦点。6月 13日，记者深入群众的分散寄居地，走访村组干

部、村民，所到之处令人感动，这个拆迁的村庄并没有因为

居住分散而人心涣散，而是人人谋发展、干群齐心协力，为

即将到来的美好生活而憧憬和奋斗着。

温泉村 12组村民刘跃辉家房屋拆迁后，一直做生意的

他带着一家人到三门峡市卢氏县，在城区租了一套房子，办

起了做防晒服的服装厂。经过 3年，目前已发展到 3个服装

加工分厂，用工达 400余人，产品成功打入国际市场。2组

村民鲁胜军，拆迁后来到汝州市区接手申通快递，目前生意

做得红红火火。

“没有拆迁前在镇区做生意的村里人，现在基本上都

还在做着原来的生意，只不过是换个地方而已，而且因

为有了拆迁补偿款，做生意的人比以前还多，有 200 多

户。”村党支部书记李胜利一见到记者，就开门见山地

说。

而他本人，以前就在镇区开办有一个宾馆，拆迁后他

把宾馆搬到了附近的骆庄村，生意比以前还好。“没有拆

迁前，部分村民家里经济还是很紧张的，拆迁后得到了

一笔补偿款，不仅经济状况得到了改善，而且马上就可

以搬进新房了，生活条件要比以前强多了。”

原先的村子拆迁了，村民们搬得到处都有，村两委会也

没有了办公场所，村干部如何去关注村民们的生产生活，如

何去保证党的基层组织有效运转，这是摆在温泉村两委会

一班人面前的一个难题。村主任张振亮说，“再大的困难也

要克服，不能让群众成了‘没娘孩’。”

村里崇尚教书育人，坚持了很多年，非常时期村两委会

更是重视教育投入。2018年 8月，由村干部带队，深入到村

民家里，为考上高中、大学的学生发放奖金。“考上高中奖

励 1000元，考上大学从 2000元到 5万元，去年光奖金都发

了 8.8万元，都是村干部自己掏腰包兑的钱。这很有效果，

今年俺村小学四年级成绩全市第一、五年级成绩全市第四，

只有人才多了，才能振兴家乡。”村副主任李荣照说到这儿

深有感触。

记者在走访时了解到，拆迁的村庄里，村两委会依旧是

村民们最坚强的依靠。由于群众大多借住在亲朋好友家或

者租房居住，难免会发生一些意外的事情。

“感谢村里的好干部，李书记他们能跑到这里来看

我，我觉得很意外，也觉得自己还是温泉村的人。”目前

在邓禹村租房居住的村民侯楠楠激动地说。2018 年夏

季，他在一次交通事故中严重骨折，村干部闻讯后，带着

米面油和 1000元慰问金去看望他，并帮助他处理赔偿事

宜。

村民唐铁峰在一个搅拌站施工时电线短路引起火灾发

生意外，村两委会干部同样及时去看望他，伸出援手帮助他

渡过难关。村党支部书记李胜利回忆说，“群众越是这时候

越需要村两委这个后盾，虽然村民居住分散，但谁家有啥

事，我们都能第一时间赶到。”

目前，温泉村安置房项目东区工程已经进入尾声，即将

交付使用。随着分房日子的临近，村组干部更加忙碌起来。

今年 5月，在温泉镇党委政府的统一组织下，村组干部首批

到新飞电器集团公司考察，为村民们选购新房电器设备。

“这么大的订单，厂里特批让我们可以享受出厂价订购，省

去了中间环节，初步算了一下，至少能为群众节省 500万元

以上。厂里还制订了一个销售计划，下一步还将组织村民们

过来集体考察。”考察之后，村主任张振亮掩饰不住内心的

激动。

对于没有能力经商的村民，安置之后如何保证他们的

日子越过越好，温泉村党支部书记李胜利告诉记者，当初拆

迁时村里已做好了规划，按照当初测量的面积，村民们的宅

基地每一分地补偿 1平方米商业房，将来所有村民补偿的

商业房，采取公司化运作模式统一经营管理，年底给村民分

红。

“这样的办法好，最起码有一个稳定的收入。”村民张愿

平对此表示赞同。

安置房项目工地，宽宽的楼间空地上，一排排新植的风

景树迎风摇曳，强弱电、电子监控、消防设施、幼儿园、水电

燃气等一应俱全。迎接 4800余名村民的，是一个温馨舒适

的现代化小区，幸福生活即将开启。

融媒体中心记者 郭营战 通讯员 梁亚波

本报讯 （融媒体中心记

者 李晓伟 通讯员 王丹
涛） 为促进我市城市环境容

貌管理再上台阶，进一步加强

城市精细化管理水平，近期，市

城管局持续开展夜间市容市貌

治理行动，实现夜市治乱工作

常态化，夜间市容秩序得到全

面提升。

连日来，该局综合执法一

大队合理安排执法力量，每晚

组织两个市容中队执法力量

错时执法，充分利用夜间巡查

间隙，加强对管辖区域内的沿

街占道经营流动摊点清理取

缔，并对沿街餐饮业门店进行

规范，严禁店外经营行为。整

治行动中，执法人员对洗耳河

沿线、城垣路、广育路、丹阳路

和市标等重点商圈路段的流

动商贩进行治理。截至目前，

共取缔夜间占道经营摊点 30

余人次，并依法对其进行了行

政处罚，引导其到正规的市场

内合法经营，同时规范沿街餐

饮业门店 70余处（次），餐饮业

商户能够按照要求规范经营，

自觉店内经营。

为确保不回潮、不反弹，该局将进一步

加大日常巡查力度，在延长晚间管控时间的

基础上，后续将持续开展夜间专项整治行

动，巩固整治成果。

6月 17日，城东污水处理厂组织职工对厂区喷泉进行彻底清理，用实际行动美化、净

化厂区环境，助推创文工作。 梁杨子 户红丽 摄

我市安全生产月集中活动举行

本报讯 （融媒体中心记者 张亚萍 黄耀辉 实习记者 唐
再歌） 6月 16日，全市 2019年安全生产月集中活动在绿洲广场举

行。今年 6月是全国第 18个“安全生产月”，主题是“防风险、除隐患、

遏事故”。现场集中开展了安全生产月签名、志愿者宣誓、消防演练、

应急装备展示、自救互救演示、咨询宣传和安全文艺演出等一系列大

规模的精彩活动。各乡镇和汝南街道分别设立分会场，同时开展宣传

活动。市领导韩春晓、张平怀、张延芳、郭文源出席活动。

上海交通大学钱学森图书馆
馆长钱永刚一行莅汝

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 6月 17日，钱学森之子、

上海交通大学钱学森图书馆馆长钱永刚教授带领的钱学森实验班考

察团一行莅汝，深入市一高就该校开办“钱学森实验班”进行调研评

估。副市长张平怀出席座谈会。

本报讯 （融媒体中心通讯员 何莹莹

许艳芳）“现在到外面剪个头发得十几块钱。”

“其实我剪头发就图个凉快，你们来帮我们理

发，让我们少跑路又省钱，真是谢谢你们。”……

6月 14日一大早，小屯镇敬老院里几十个老年

人整整齐齐排着队，看着理发师你一言我一语

地对小屯司法所所长何莹莹说道。司法所所长？

敬老院？理发师？听得有点儿让人摸不着头脑。

原来事情是这样的：小屯司法所社区服刑

人员张某是一名美容美发师，经过在司法所一

年多的学习教育，张某不但深刻认识到自己的

过错，而且萌发了回报社会的思想，他主动向司

法所申请，想组织理发师志愿者借助自己的专

长为贫困户和敬老院的老人们免费理发。张某

的行动得到了小屯司法所所长何莹莹的大力支

持，她当即与镇扶贫办领导联系，并在全镇干群

微信群中发布消息宣传。“社区服刑人员张某组

织理发师志愿者献爱心，开展助力精准扶贫、从

‘头’开始义务理发活动！”夏日里，这阵清凉的

风就这样在全镇传开了！

“大爷，您试一试，理发过后会很凉快！您只

管坐下，其他的由我来做。”在小屯镇崔辛庄贫

困户张平现家中，张某慢慢地跟稍有抗拒的张

平现交流着。张平现是一个分散供养的五保户，

有先天性智力障碍，虽然生活基本上能自理，但

平时头发长了从来不知道理。说话间隙，理发师

把围布轻轻披在张平现身上，他才安静地坐下

来，有点儿不好意思地“享受”着理发的过程，脸

上露出了淳朴的笑容。理完发后，他一直重复说：“到屋里坐吧，到屋

里坐吧……”张某和其他志愿者们也会心地笑了，在炎炎烈日下，他

们额头上的汗水显得更加耀眼。

本次活动累计服务贫困群众 65人次。通过这次义务理发，张某

更加了解到贫困人员的疾苦，更加坚定了自己用一技之长回报社会

的决心，他表示今后将继续参与到扶贫工作中，定期为贫困户和敬老

院的老人们理发，用实际行动为脱贫攻坚尽一份力。

据悉，自今年以来，全市先后有 4名社区服刑人员，积极主动参与

到脱贫攻坚工作中来，不仅为贫困户带去了实实在在的帮助，也使自

身的思想道德修养得到了提升，更为其顺利回归社会凝聚了正能量。

温泉村:奋斗，为了幸福新生活
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黑恶势力，社会毒瘤，人民群众深恶痛绝。汝州市公安局

对黑恶势力坚决“亮剑”，欢迎广大市民踊跃检举揭发，共同

维护和谐幸福家园。

举报电话：110 0375-6799110 13937519887。

———汝州市扫黑办、汝州市公安局 宣
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错时执法，充分利用夜间巡查

间隙，加强对管辖区域内的沿

街占道经营流动摊点清理取

缔，并对沿街餐饮业门店进行

规范，严禁店外经营行为。整

治行动中，执法人员对洗耳河

沿线、城垣路、广育路、丹阳路

和市标等重点商圈路段的流

动商贩进行治理。截至目前，

共取缔夜间占道经营摊点 30

余人次，并依法对其进行了行

政处罚，引导其到正规的市场

内合法经营，同时规范沿街餐

饮业门店 70余处（次），餐饮业

商户能够按照要求规范经营，

自觉店内经营。

为确保不回潮、不反弹，该局将进一步

加大日常巡查力度，在延长晚间管控时间的

基础上，后续将持续开展夜间专项整治行

动，巩固整治成果。

6月 17日，城东污水处理厂组织职工对厂区喷泉进行彻底清理，用实际行动美化、净

化厂区环境，助推创文工作。 梁杨子 户红丽 摄

我市安全生产月集中活动举行

本报讯 （融媒体中心记者 张亚萍 黄耀辉 实习记者 唐
再歌） 6月 16日，全市 2019年安全生产月集中活动在绿洲广场举

行。今年 6月是全国第 18个“安全生产月”，主题是“防风险、除隐患、

遏事故”。现场集中开展了安全生产月签名、志愿者宣誓、消防演练、

应急装备展示、自救互救演示、咨询宣传和安全文艺演出等一系列大

规模的精彩活动。各乡镇和汝南街道分别设立分会场，同时开展宣传

活动。市领导韩春晓、张平怀、张延芳、郭文源出席活动。

上海交通大学钱学森图书馆
馆长钱永刚一行莅汝

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 6月 17日，钱学森之子、

上海交通大学钱学森图书馆馆长钱永刚教授带领的钱学森实验班考

察团一行莅汝，深入市一高就该校开办“钱学森实验班”进行调研评

估。副市长张平怀出席座谈会。

本报讯 （融媒体中心通讯员 何莹莹

许艳芳）“现在到外面剪个头发得十几块钱。”

“其实我剪头发就图个凉快，你们来帮我们理

发，让我们少跑路又省钱，真是谢谢你们。”……

6月 14日一大早，小屯镇敬老院里几十个老年

人整整齐齐排着队，看着理发师你一言我一语

地对小屯司法所所长何莹莹说道。司法所所长？

敬老院？理发师？听得有点儿让人摸不着头脑。

原来事情是这样的：小屯司法所社区服刑

人员张某是一名美容美发师，经过在司法所一

年多的学习教育，张某不但深刻认识到自己的

过错，而且萌发了回报社会的思想，他主动向司

法所申请，想组织理发师志愿者借助自己的专

长为贫困户和敬老院的老人们免费理发。张某

的行动得到了小屯司法所所长何莹莹的大力支

持，她当即与镇扶贫办领导联系，并在全镇干群

微信群中发布消息宣传。“社区服刑人员张某组

织理发师志愿者献爱心，开展助力精准扶贫、从

‘头’开始义务理发活动！”夏日里，这阵清凉的

风就这样在全镇传开了！

“大爷，您试一试，理发过后会很凉快！您只

管坐下，其他的由我来做。”在小屯镇崔辛庄贫

困户张平现家中，张某慢慢地跟稍有抗拒的张

平现交流着。张平现是一个分散供养的五保户，

有先天性智力障碍，虽然生活基本上能自理，但

平时头发长了从来不知道理。说话间隙，理发师

把围布轻轻披在张平现身上，他才安静地坐下

来，有点儿不好意思地“享受”着理发的过程，脸

上露出了淳朴的笑容。理完发后，他一直重复说：“到屋里坐吧，到屋

里坐吧……”张某和其他志愿者们也会心地笑了，在炎炎烈日下，他

们额头上的汗水显得更加耀眼。

本次活动累计服务贫困群众 65人次。通过这次义务理发，张某

更加了解到贫困人员的疾苦，更加坚定了自己用一技之长回报社会

的决心，他表示今后将继续参与到扶贫工作中，定期为贫困户和敬老

院的老人们理发，用实际行动为脱贫攻坚尽一份力。

据悉，自今年以来，全市先后有 4名社区服刑人员，积极主动参与

到脱贫攻坚工作中来，不仅为贫困户带去了实实在在的帮助，也使自

身的思想道德修养得到了提升，更为其顺利回归社会凝聚了正能量。

温泉村:奋斗，为了幸福新生活
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黑恶势力，社会毒瘤，人民群众深恶痛绝。汝州市公安局

对黑恶势力坚决“亮剑”，欢迎广大市民踊跃检举揭发，共同

维护和谐幸福家园。

举报电话：110 0375-6799110 13937519887。

———汝州市扫黑办、汝州市公安局 宣


